Atemschutzübung Seite 1 von 1

"Besuch" bei den Kirchenglocken

Eine besondere Turmbesteigung stand am 19.2.2004 auf dem Übungsplan.

6 Mann der FF Stift Zwettl und 8
Mann der FF Rudmanns unternahmen
eine gemeinsame Atemschutzübung.
Übungsziel war neben dem richtigen
Vorgehen des Trupps, den
Geräteträgern wieder einmal die
Belastung beim Überwinden größerer
Höhen vor Augen zu führen.

Dafür eignete sich bestens der Turm der Stiftskirche, der bis zu den Kirchenglocken bezwungen wurde. Nach dem atemraubenden Aufstieg und einer Rast im Glockenstuhl ging es mit einem Abstecher auf den Dachboden des Kirchenschiffes wieder bergab.



Text u. Foto: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 10. Juni 2006 Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!